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La costante presenza del Consigliere federale  

Parolaro nelle foto delle premiazioni. 
 

     E’ stata notata da numerosi bridgisti in pressoché tutte le premiazioni a Salsomaggiore e anche 
in altri eventi nazionali. Una situazione senza precedenti in altre federazioni sportive. Nel primo 
numero della rivista Bridge d’Italia del 2024, Parolaro appare in una trentina di foto, mentre il 
nostro Presidente federale non è citato in alcun testo della rivista né appare in nessuna foto. 

Va segnalato che l’attuale Consigliere Pierfrancesco Parolaro si è candidato alla presidenza della 
nostra Federazione per il quadriennio 2025-2028. Di seguito, gli aspetti positivi e negativi 
evidenziati da ChatGPT (AI - Intelligenza artificiale) riguardo a questa situazione: 

***  da ChatGPT  *** 

Un Consigliere federale di una Federazione sportiva che cerca di apparire in ogni luogo di gara per 
farsi fotografare con i vincitori può avere effetti sia positivi che negativi: 

Aspetti Positivi: 

1. Visibilità e Promozione: La presenza costante di un Consigliere federale può dare maggiore 
visibilità alla Federazione e agli atleti, promuovendo lo sport e le competizioni. 

2. Supporto agli Atleti: La partecipazione attiva alle competizioni può essere vista come un 
segno di supporto e vicinanza agli atleti, rafforzando il senso di comunità e motivazione. 

3. Relazioni Pubbliche: Le fotografie con i vincitori possono migliorare le relazioni pubbliche e 
attrarre l'attenzione dei media, aumentando la copertura mediatica dello sport. 

Aspetti Negativi: 

1. Ego e Vanità: Se percepito come un modo per soddisfare il proprio ego o per ottenere 
visibilità personale, può essere considerato inappropriato e poco professionale. 

2. Distrazione: La presenza costante di un Consigliere federale potrebbe distogliere 
l'attenzione dagli atleti e dalle loro prestazioni, rendendo la competizione più una 
piattaforma per la visibilità del Consigliere piuttosto che per lo sport. 

3. Percezione di Opportunismo: Gli atleti e gli spettatori potrebbero percepire questa pratica 
come opportunistica, sollevando dubbi sulle reali motivazioni del Consigliere e sulla sua 
dedizione allo sviluppo dello sport. 

4. Imparzialità: Frequenti apparizioni potrebbero creare una percezione di favoritismo, 
specialmente se il Consigliere appare più spesso con certi atleti o squadre. 

 



 
Conclusione 
 
Mentre la visibilità dei dirigenti federali può avere benefici in termini di promozione dello sport, è 
importante che tale visibilità sia bilanciata e autentica. I dirigenti dovrebbero concentrarsi 
principalmente sul supporto agli atleti e sul miglioramento dello sport, piuttosto che sulla propria 
immagine personale. La professionalità e l'integrità sono cruciali per mantenere la fiducia e il 
rispetto di atleti, allenatori e appassionati. 
 
 

 


